
Interpellation concernant la collecte des huiles usagées. 
 
 
Nous constatons que des huiles usagées se retrouvent souvent près des bulles à verre, dans les 
poubelles publiques ou encore déposées près des dépôts clandestins un peu partout dans la 
commune, ou pire dans les égouts ou dans les jardins. 
 
Certaines personnes sont parfois dans l'impossibilité de se déplacer pour les déposer au parc à 
conteneurs. 
 
Nous sommes une des rares communes dans la région bruxelloise à ne pas avoir de OlioBox. 
A chaque OlioBox plein, une somme est offerte à Natagora/Natuurpunt, avec laquelle ils peuvent 
créer «3m2 de nature supplémentaire». 
Ça ne coûte rien à la commune, ni en temps, ni en argent, la société s'occupe de tout. Lorsque la 
bulle est remplie à 80%, un signal est émis, la firme vient enlever l'OlioBox et en déposer un nouveau. 
 
Avez-vous envisagé cette solution ? 
 
Si non, pouvez-vous nous expliquer pourquoi ? 
 
Avez-vous une autre proposition pour résoudre ce problème et le cas échéant quand et comment 
comptez-vous la mettre en place ? 
 
Je vous remercie pour votre attention. 
 
LION Martine 
Conseillère communale Ecolo-Groen, 
 


